

## Der fliegende Elefant

Eli war ein Elefant, der weit entfernt im Dschungel lebte. Eli war anders als alle anderen Elefanten. Er hatte eine ungewöhnliche Fähigkeit: Er konnte fliegen! Ja, er konnte mit seinen Ohren fliegen. Er hatte diese Fähigkeit schon seit seiner Geburt und hatte sie immer geheim gehalten, weil er Angst hatte, dass die anderen Elefanten ihn auslachen würden.



Eines Tages, als Eli im Dschungel unterwegs war, hörte er ein lautes Weinen. Er folgte dem Geräusch und fand einen kleinen Affen, der in einer Falle gefangen war. Der Affe erzählte Eli, dass er von Wilderern gefangen genommen worden war und dass er in einen Zoo gebracht werden sollte. Eli wusste, dass er helfen musste.

Er ging zurück zu seiner Herde und erzählte ihnen von dem kleinen Affen. Die anderen Elefanten waren skeptisch und sagten, dass es zu gefährlich sei, sich mit Wilderern anzulegen. Aber Eli gab nicht auf. Er wollte unbedingt dem kleinen Affen helfen.

Also lief er zurück, um den Affen zu befreien. Endlich konnte er seine Fähigkeit zu fliegen einsetzen. Eli setzte den kleinen Affen auf seinen Rücken und brachte seine Ohren in Bewegung – und schwuppdwupp hoben die beiden ab und flogen davon. Eli flog mit dem kleinen Affen zu dem Zoo, in dem der Affe eingesperrt werden sollte. Sie schlichen sich in den Zoo und befreiten alle Tiere, die dort gefangen gehalten wurden.

Die Tiere waren so dankbar, dass sie beschlossen, Eli zum König der Tiere zu ernennen. Dies war ein ganz besonderer Tag für Eli. Seine ungewöhnliche Fähigkeit hatte ihn zu einem Helden gemacht, der für das Gute kämpfte und für die Schwachen eintrat.

Wilderer: Jemand, der wilde Tiere jagt, obwohl es verboten ist